

《单词百科:recycling是什么意思?recycling怎么发音?recycling的解释和用法》

英语单词recycling是什么意思?recycling怎么读?recycling怎么发音?简答网为您整理了recycling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



recycling怎么读

recycling的读音:[ri:'sa kl ɪ ŋ]

recycling的意思

- 1、n.再循环;
- 2、v.回收利用(recycle的现在分词);再利用;再次应用;重新使用(概念、方法、玩笑等);

recycling的相关词组

- 1、recycle bin 回收站;
- 2、recycling chromatography 循环色谱 (法);

recycling的双语例句

- 1、The recycling scheme gets its first try-out in rural Dorset.

这些再循环方案在多塞特郡的农村地区首先试用。

- 2、Strong freezing system and air output recycling system at high speed.

强劲的冷冻系统,高转速的风量再循环系统.

- 3、The recycling industry is particularly vulnerable to wild cyclical swings in the market.

回收工业经受不了市场价格的同期性激烈涨落.

- 4、Recycling is an issue that has come of age in Britain in the last decade.

回收利用是上个十年中被英国民众广泛认可的观念。

- 5、These communities are now turning to recycling in large numbers.

这些团体现在正转而致力于大规模的回收利用工作。

- 6、The plastic, paper, and metal are taken to special centers for recycling.

塑料, 纸, 和金属被带到专门的回收中心.

- 7、Is the recycling process in itself damaging to the environment?

这一回收利用过程本身对环境有害吗?

- 8、We should encourage reclamation and recycling.

我们应当鼓励废物的回收和利用.

- 9、Oh , these boxes are for recycling. Our family is trying to help the environment.

盒子是用来回收废物的. 我们全家人都在为保护环境出力.

- 10、Voluntary recycling efforts have brought some success.

自发的回收利用的努力取得了某些成就.

11、Reducing waste at the source is more important than increasing recycling.

从源头减少浪费比增加循环利用要更重要.

12、Bags of plastic bottles are stacked high at a recycling center.

袋装的塑料瓶堆积如山.

13、Cities will have a powerful incentive to discourage recycling.

城市将采取有力的措施阻止再循环.

14、A . alkaline etching and recycling of liquid copper recovery equipment.

碱性蚀刻液再生循环利用及铜回收设备.

15、Extensive use of aircraft, plastics recycling is necessary machinery manufacturers.

该机用途广泛, 是塑料再生厂家必备机械.

以上是简答网为您整理的recycling怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于recycling的用法

、recycling的释义、recycling的相关

详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/recycling>